



# くまぐみだより 2月号

大宮みちのこ保育園  
2020年2月3日発行

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。

子どもたちは寒さに負けず、マラソンや戸外遊びを楽しんでいます。以前は保育士がいないと成り立たなかった鬼ごっこも、今では子どもたちだけで楽しむ姿があります。色おに、氷おに、島おに等、たくさんの種類があり、子どもたちはそれぞれお気に入りの鬼ごっこがあるようです。

寒さで体が冷え固まると、転倒や怪我に繋がるので、準備運動を大切にしています。感染症が流行る時期なので、丈夫な体作り、手洗いうがい、水分補給を行っていきましょう！



先日、節分に向けて鬼のお面の製作をしました。節分の話をした中で、みんなの心の中にいる鬼を聞いてみると…怒りんぼうおに！泣き虫おに！野菜いやいやおに！もっと寝ていたいおに！等、たくさんの種類の鬼が挙がり、思わず笑ってしまいました。節分で、心の悪い鬼を退治できたでしょうか…？



1月21日（火）は、お忙しい中、保育参観、懇談会にご参加いただきありがとうございました。

大好きなおうちの人に見てもらえて、嬉しくてそわそわ…な様子でしたが、マラソン、言葉あそび、製作の様子を見てもらえて良かったです。

懇談会では、進級に向けての話しをさせていただきます。時間を見つけてお子様と一緒に何かをやってみたり、キューっと触れ合う機会を作ってみてくださいね♪



## 今月の歌

♪おすもうくまちゃん  
♪雪のペンキ屋さん  
♪うれしいひなまつり

## 2月生まれのお友だち

29日 Y. Sさん

4歳のお誕生日  
おめでとうございます！！

